El sexto bombo, en su caso, contendrá tantas bolas como púmero de series se hayan emitido.

Para la adjudicación de los premios entrarán en juego en cada extracción tantos bombos como se requieran para obtener la combina-ción numérica prevista.

ción numérica prevista.

Se utilizarán dos bombos para la determinación de los premios de 10.000 pesetas que se adjudicarán, respectivamente, a aquellos billetes cuyas dos últimas cifras sean iguales y estén igualmente dispuestas que las de los números extraídos. Tres bombos para los premios de 25.000 pesetas que se adjudicarán, respectivamente, a los billetes cuyas tres únimas cifras sean iguales y estén igualmente dispuestas que las de los números obtenidos. Cuatro bombos para los premios de 125.000 pesetas que, respectivamente, se adjudicarán a aquellos billetes cuyas cuatro últimas cifras coincidan en orden y numeración con las de las bolas extraídas. Por último, se utilizarán cinco bombos para adjudicar los dos premios mayores del sorteo mediante extracción simultánea de una bola de cada uno de aquellos con lo que las cinco bolas extraídas componde cada uno de aquellos, con lo que las cinco bolas extraídas compon-drán el número premiado, determinándose primeramente el segundo premio y después, con identica formalidad, el primer premio del sorteo.

De los números formados por las extracciones de cinco cifras correspondientes a los premios primero y segundo se derivarán las aproximaciones y las centenas; como asimismo del premio primero, las terminaciones y los reintegros correspondientes.

terminaciones y los reintegros correspondientes.

Con respecto a las aproximaciones señaladas para los números anterior y posterior de los premios primero y segundo, se entenderá que si saliese premiado en cualquiera de ellos el número 00000, su anterior es el 99999 y el siguiente el 00001. Asimismo, si el agraciado fuese el 99999, su anterior es el 99998 y el 00000 será el siguiente.

Para la aplicación de los premios de centena se entenderá que si cualquiera de los premios primero o segundo correspondiera, por ejemplo, al número 25, se considerarán agraciados los 99 números restantes de la misma; es decir, desde el 00 al 24 y desde el 26 al 99.

Tendrán derecho a premio de 50.000 pesetas los billetes cuyas tres últimas cifras sean iguales y estén igualmente dispuestas que las del

últimas cifras sean iguales y estén igualmente dispuestas que las del número que obtenga el premio primero; a premio de 25,000 pesetas aquellos bilietes cuyas dos últimas cifras coincidan en orden y numeración con las del que obtenga dicho primer premio y, finalmente, tendrán derecho al reintegro de su precio cada uno de los billetes cuya cifra final sea igual a la última cifra del número agraciado con el repetido primer

De los premios de cemenas, terminaciones y reintegros ha de entenderse que quedan exceptuados los números de los que, respectivamente, se deriven, agraciados con los premios primero o segundo.

Asimismo tendran derecho al reintegro de su precio todos los billetes cuya última cifra coincida con las que se obtengan en las dos extracciones especiales, que se realizarán del bombo de las unidades.

## Premio especial al décimo

Para proceder a la adjudicación del premio especial a la fracción se extraerá simultáneamente una bola de dos de los bombos del sorteo que determinarán, respectivamente, la fracción agraciada y la serie a que

Ha de tenerse en cuenta que si la bola representativa de la fracción fuera el 0, se entenderá que corresponde a la 10.4 Este premio especial al décimo, de 246.000.000 de pesetas para una sola fracción de uno de los doce billetes agraciados con el primer premio,

será adjudicado a continuación de determinarse el primer premio. El sorteo se efectuará con las solemnidades previstas en la Instrucción del Ramo. En la propia forma se hará después un sorteo especial para adjudicar la subvención a uno de los establecimientos benéficos de la población donde se celebre el sorteo. Dicho sorteo especial quedará aplazado si en el momento de la celebración del que se anuncia se desconocen los establecimientos que puedan tener derecho a la mencionada subvención.

Estos actos serán públicos, y los concurrentes interesados en el sorteo tendrán derecho, con la venia del Presidente, a hacer observaciones

sobre dudas que tengan respecto a las operaciones del mismo.

Efectuado el sorteo se expondrán al público la lista oficial de las extracciones realizadas y la lista acumulada ordenada por terminaciones.

## Pago de premios

Los premios inferiores a 500.000 pesetas por billete podrán cobrarse en cualquier Administración de Loterias.

Los iguales o superiores a dicha cifra se cobrarán, necesariamente, a

través de las oficinas bancarias autorizadas, directamente por el interesado o a través de Bancos o Cajas de Ahorro, y en presencia del Administrador expendedor del billete premiado.

Los premios serán hechos efectivos en cuanto sea conocido el resultado del sorteo a que correspondan y sin más demora que la precisa para practicar la correspondiente liquidación y la que exija la provisión de fondos cuando no alcancen los que en la Administración pagadora existan disponibles.

Madrid, 18 de noviembre de 1989.-El Director general, Gregorio

## **MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS** Y URBANISMO

27524

CORRECCION de erratas de la Resolución de 13 de septiembre de 1989, del Centro Español de Metrología, por la que se concede la modificación no sustancial del aparato surtidor destinado ai suministro de carburante líquido mayca «Dreser-Wayne», modelo Star Ultra 861, fabricado en Suecia por la firma «Dresser-Wayner» y presentado por la Entidad «Hispano Ljungmans, Sociedad Anónima». Registro de Control Metrológico número 0508.

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 7 de octubre de 1989, número 241, página 31653, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el cuadro, Denominación, primera línea, donde dice: «Star Ultra 865...», debe decir: «Estar Ultra 862...».

27525

CORRECCION de erratas de la Resolución de 13 de septiembre de 1989, del Centro Español de Metrologia, por septiembre de 1989, del Centro Español de Metrologia, por la que se concede la aprobación de modelo CEE a la cinta métrica de fibra de vidrio y material plástico. mixta, modelos Million Custom y Million Open Reel, clase II, fabricada en Japón por la firma «Yamayo Meastring Tools, Co. Lid.», y presentada por la Entidad «Busor, Sociedad Limitada», con número de Registro de Control Marchalica 1730. Metrológico 0730.

Padecidos errores en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 7 de octubre de 1989, número 241, páginas 31651 y 31652, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el punto primero, donde dice: «... modelo de medida de cinta métrica...», debe decir. «... modelo de cinta métrica...».
En el punto tercero, en signo de aprobación CEE, donde dice:

E89 07.003

debe decir.

(E89 07.003

27526

CORRECCION de erratas de la Resolución de 13 de septiembre de 1989, del Centro Español de Metrología: por la que se concede la aprobación de modelo CEE a la medida de longitud sobre enrollador, también denominada flexómetro, mixta, modelo Ostop-L Convex, clase (11), fabricada en Japón por la firma «Yamayo Measyn Teología». Tools, Co. Lid.», y presentada por la Entidad «Busor, Sociedad Limitada», con número de Registro de Control Metrológico 0730.

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 7 de octubre de 1989, número 241, página 31652, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el punto tercero, en signo de aprobación CEE, donde dice:

E89 07.002

debe decir.

(E89 07.003